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春季検閲及び操法大会の実施に
ついて

-

小学校の統合について

-

新型コロナウイルス感染対策に
ついて

-

イベントの多いシーズンで、集団での感染が心配されます。
市では、新型コロナウイルス感染症対策本部を設置し、イベントや行事等の
開催についての協議を行い、「新型コロナウイルス感染症に係る市主催イベ
ント中止等および市有施設の休館に関する指針」を３月３日に決定しました。

各地で開催される自治会や各種団体の総会などの開催中止や延期について
は、ホームページや防災無線で注意喚起をしています。また、各行政区長に
イベント中止等の指針を郵送で周知し、併せて、３月１５日の回覧において
は、「イベントや会議等の開催判断の目安」、「新型コロナウイルスの集団感
染を防ぐため」、「家庭でできる消毒方法について」など、周知用チラシを配布
するなど、市民の皆さんとの相互理解に努めています。

市が主催する行事などの開催中止および延期について、Webで公表をしてほ
しいというご要望ですが、３月９日時点での延期や中止になったものをホーム
ページに掲載しています。今後、行事の中止や延期があれば、随時更新して
お知らせしていきます。

なお、市民の皆さんに、これらのことについて周知するため、市の方針や新型
コロナウイルス感染症に係る情報について、ホームページで確認していただ
けるように３月３日から防災無線でお知らせしています。
ホームページ[新型コロナウイルス感染症について]
URL/ http://www.city.tamura,lg.jp/site/coronavirus/

令和2年2月28日 メール 要望 保健課

新型コロナウィルス感染拡大を防ぐため、政府はここ１～2週間が極め
て重要だとの見解を示していますが、年度末を間近に控えて、各地で自
治会や各種団体の総会が目白押しとなる期間と重なることから、この期
間に予定している行事の延期を行政主導で速やかに発するべきではな
いでしょうか？
特に自治会の総会などは地域の世帯の方々多く集まる機会であり、出
席者も高齢者が多いことから、万が一感染者が発生した場合の影響は
大きいと思われます。
学校のPTA総会についても、子供を春休みまで休ませておいて親が集
まったのでは対策の効果が薄くなってしまいます。
公民館や集会所及び学校の使用は当面禁止とすべきでないでしょう
か？
また、郡山市では中止となる行事をWebで公表していますので、田村市
でも集計し公表してほしいです。
国の方針を受け、自分の住んでいる自治体ではどうなるのかがわから
ず不安になっています。
ありとあらゆる手段を使用して、田村市としてのきめ細かい方針の情報
発信をお願いします。

令和2年2月26日 メール 要望 教育総務課

船引町北部3小学校(美山、瀬川、緑）の統合はしないのですか？
児童及び実家庭減少により様々な活動が困難になりつつあります。
統合計画があるならば早く公表してください。
また、統合できない理由があるならば、どうすれば統合できるか示してく
ださい。
常葉町の小学校統合は、市長のトップダウンで突然決まったそうです
が、船引町ではトップダウンでできないものでしょうか？
少子化がさらに進む中、小規模校を運営することが財政的負担となる
前に整理した方がいいと思います。
市長の判断を求めます。

田村市の小学校における、より良い教育環境整備と充実した学校教育の実現
のため、小学校の適正な規模および配置について、令和２年度に「田村市立
小学校適正規模・適正配置検討委員会」を設置して、調査および研究を行
い、方向性を出すことになっていますので、ご理解をお願いします。

令和2年2月26日 メール 要望 生活環境課

春季検閲及び操法大会について。
現在全国的に新型コロナウィルスの感染が拡大しつつあります。
今後どのような状況になるか分かりませんが、そういった中でもやはり
検閲及び操法大会は実施されるのでしょうか？
私の家族は消防団に所属しておりますが、正直そのような大勢が集ま
る催し物には参加して欲しくありません。
小さな子供もおりますので、少しでも感染のリスクを減らしたいのです。
今後の感染拡大の状況によっては検閲及び操法大会の中止も視野に
入れ、ご検討いただければ幸いです。

新型コロナウィルスについては、去る2月25日に「新型コロナウイルス感染症
対策の基本方針」が国から示され、田村市においても国の動向を踏まえ、市
内小中学校においては3月4日（水）から休校とし、市主催の各種イベントにつ
いては、現在延期や中止を含め検討をしているところです。
市主催行事である春季検閲については、4月26日（日）を予定していますが、
現状のような状況が改善されない場合には、中止せざるを得ないと考えてい
ます。
ただ、現状では２ヶ月先の行事について中止や開催といった判断も出来かね
る状況ですので、そうした不安の声があることも考慮し、開催の可否について
は慎重に検討を重ねていきますので、ご理解願います。
また、操法大会については、春季検閲と合わせて実施する船引地区隊主催の
操法大会と思われますが、地区隊主催行事においても基本的には市に準じ
て判断がなされるものと考えています。
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